

PUBLIK

Wakili Danramil, Peltu Subakir Hadiri Loka Karya Mini Puskesmas Bonang 1 Tri Wulan 1 Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIK.CO.ID

Mar 2, 2023 - 09:15



Acara yang merupakan pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu

DEMAK – Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Peltu Subakir menghadiri Loka karya Mini Lintas Sektoral Tri Wulan 1 Puskesmas Bonang 1 Demak di aula Puskesmas Bonang 1, Jl. Demak – Morodemak No. 50 Bonang, Kabupaten Demak, Selasa (28/02/23).

Acara yang merupakan pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan

puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu agar dapat meningkatkan fungsi puskesmas ini dihadiri Forkopincam Bonang, perwakilan DKK dr. Anggoro, Kepala Puskesmas Bonang 1 dr. Nurhayati, Ka UPD, dan tokoh masyarakat sewilayah kerja Puskesmas Bonang 1.

Camat Bonang Sigit Raharjo dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa dalam mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya, bukanlah menjadi tanggung jawab sektor kesehatan, puskesmas atau rumah sakit semata. Akan tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama, baik yang memiliki keterkaitan langsung maupun tidak.



“Karena kesehatan memiliki relasi dan dampak besar pada semua sektor, seperti ekonomi, pendidikan, sosial dan sebagainya. Maka perlu koordinasi atau kerjasama yang baik antara semua pihak, sehingga derajat kesehatan di Kecamatan Bonang dapat terwujud,” tuturnya.

Sementara Kepala Puskesmas, dr. Nurhayati berharap dalam pertemuan kali ini, semua pihak dapat mendukung program kesehatan yang sudah direncanakan oleh Puskesmas Bonang 1. Sehingga dengan dukungan berupa saran masukan dan kerjasama yang baik dapat menyatukan komitmen dan misi dalam mewujudkan Kecamatan Bonang yang sehat.

“Dengan lokakarya lintas sektor ini diharapkan mendapat dukungan dan masukan dari lintas sektoral dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan yang lebih baik kepada masyarakat”, ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Peltu Subakir menambahkan bahwa pihak Koramil 02/Bonang siap mendukung program kesehatan dari Puskesmas Bonang 1

dalam mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya di wilayah Kecamatan Bonang.

“Kami dari Koramil 02/Bonang siap mendukung program kesehatan Puskesmas Bonang 1. Kami juga siap dilibatkan secara langsung di lapangan. Semoga program ini dapat membawa kebaikan dan kemajuan dalam bidang kesehatan di wilayah Kecamatan Bonang,” pungkasnya.

Mini Loka Karya Tri Wulan 1 Tahun 2023 Puskesmas Bonang 1 kali ini terfokus dalam penanganan Stunting, masalah listeriosis, penanganan ODGJ dan depresi

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak.